

Presentar una nominación para el Premio Yidan 2026

El Premio Yidan es el mayor reconocimiento mundial en el ámbito de la educación. Cuéntenos sobre las personas o equipos con mayor potencial, y podríamos apoyarlos en su camino hacia el logro de sus metas.

En esta guía

Gracias por su interés en el Premio Yidan. Esta guía está dirigida a todas las personas que deseen comprender mejor nuestro proceso de nominación, ya sea que participen como nominadas, nominadoras o colaboradoras, es decir, quienes brindan apoyo a una nominación.

Esta guía también está disponible en francés, portugués, inglés y chino simplificado. Si hay alguna inconsistencia o ambigüedad entre la versión inglesa y las versiones traducidas, prevalecerá la versión inglesa.

1 ¿Qué fechas debe tener en cuenta?

Anotemos los hitos principales.

2 ¿Qué es el Premio Yidan?

Comprenda nuestro premio y la filosofía que lo inspira.

5 ¿Quién puede postularse?

Puede nominarse usted mismo, a otra persona o a un equipo.

6 ¿Cómo envío una nominación?

Una guía práctica paso a paso sobre nuestro proceso.

8 Consejos para su nominación

Formas de fortalecer y respaldar su nominación.

11 ¿Dónde puedo encontrar más información?

A dónde acudir si alguna de sus preguntas no ha sido respondida.

12 Apéndice

Lista de verificación para la nominación.

Escanee el Código QR para acceder a nuestra página web de nominaciones



Fechas para tener en cuenta

Las nominaciones cierran el

3 de marzo de 2026

a las 12 del mediodía (hora de Hong Kong, GMT+8)

Anunciaremos a los galardonados en

Septiembre de 2026

Y entregaremos los premios a los galardonados en

Diciembre de 2026

1

Conozca el Premio Yidan

Fundamos la Fundación Premio Yidan en 2016 con el propósito de crear un mundo mejor a través de la educación. Donde el aprendizaje florece, también prospera la sociedad, y estamos aquí para impulsar a las personas que hacen posible ese progreso.

Un reconocimiento a la educación abierto a todos

Cada año, otorgamos el Premio Yidan a personas y equipos en dos categorías:



Investigación en educación

Reconoce a los investigadores cuyo trabajo fortalece la enseñanza y el aprendizaje mediante una comprensión más profunda de las ciencias del aprendizaje o de políticas educativas eficaces.



Desarrollo educativo

Reconoce a los líderes que promueven la práctica educativa a través de ideas e intervenciones innovadoras que hacen que la educación de calidad sea más accesible para todos.

Un premio que va más allá del financiamiento de proyectos

Cada año otorgamos a las personas galardonadas una medalla de oro y una suma total de 30 millones de dólares de Hong Kong. La mitad corresponde a un premio en efectivo, en reconocimiento a su contribución al sector (en el caso de equipos, se divide en partes iguales), y la otra mitad se destina a un fondo para apoyar el desarrollo de su proyecto. Este fondo puede emplearse para ampliar el alcance de su labor a una nueva región, iniciar un nuevo

proyecto, o profundizar en el trabajo sobresaliente que ya realizan. A lo largo del proceso, los acompañamos brindando apoyo para evaluar sus avances y medir su impacto.

Premios que inspiran el cambio, impulsan el diálogo y conectan disciplinas

Los premios —junto con los eventos y redes que los rodean— son nuestra forma de reunir a mentes brillantes para intercambiar ideas. Por eso funcionan en armonía: para construir una red global de expertos con fortalezas tanto en la investigación como en la aplicación práctica.

Por ejemplo, nuestro primer premio en Investigación Educativa fue otorgado a la profesora Carol Dweck, cuyo trabajo pionero sobre la mentalidad de crecimiento sustenta e inspira prácticas educativas en todo el mundo. Asimismo, las galardonadas de Desarrollo Educativo 2020, de CAMFED (Campaña por la Educación Femenina), que trabajan con niñas en situación de vulnerabilidad en África subsahariana, colaboran con institutos de investigación para analizar qué prácticas son más efectivas, quiénes se benefician y cuáles son sus costos.

Cuando el trabajo de una persona o equipo abarca tanto la investigación como el desarrollo, invitamos a presentar dos postulaciones: una en cada categoría.

La colaboración es esencial: también alentamos las nominaciones de equipos

Los problemas complejos requieren mentes brillantes que trabajen juntas para resolverlos, y nuestros premios están abiertos a equipos de hasta tres personas. Puede tratarse de un grupo de investigación que colabora en un mismo proyecto o de varias personas que aportan a una misma idea desde organizaciones o lugares distintos. Si desea nominar el trabajo de un equipo más amplio, elija hasta tres representantes.

Nos alegra ver que cada año recibimos más nominaciones colectivas, y esperamos seguir ampliando nuestra comunidad de galardonados.

Nuestra historia



El Premio Yidan existe para abrir las puertas de la educación a todas las personas

Desde sus inicios, nuestro fundador, el Dr Charles Chen Yidan, concibió el Premio Yidan como un faro que inspira a la humanidad y destaca modelos a seguir y nuevas posibilidades para el futuro de la educación. Cuando reconocemos y reunimos a las mentes más brillantes en investigación y práctica educativa —y construimos una comunidad global en torno a ellas— las ideas se intercambian con mayor rapidez y mejoran el acceso y la calidad del aprendizaje en todo el mundo.

Charles ha valorado la educación desde sus años escolares

Hoy reconoce todas las puertas que se le han abierto gracias a su amor por el aprendizaje. «Mi abuela era analfabeta», escribió alguna vez Charles. «Vivió la guerra, el hambre y la pobreza; crió sola a mi padre — el primer universitario del pueblo».

«Siempre me animó a estudiar: hirvió huevos rojos para la buena suerte en mi primer día de clases y se sentaba conmigo mientras yo hacía las tareas. Era una maestra analfabeta: me enseñó el valor de la educación y me mostró que debía estar al alcance de todos».

Seguimos ese espíritu de apertura en nuestro proceso de nominación

Adoptamos un enfoque cuidadoso y transparente para elegir a las personas galardonadas: designamos un Comité de Jurados independiente, establecemos criterios claros, y aceptamos nominaciones de diversos países y sectores.

Sobre el proceso de evaluación del Premio Yidan

El Comité de Jurados está conformado por un grupo diverso de expertos independientes, designados por invitación de nuestra Junta Directiva.

Su función es revisar las nominaciones y seleccionar a los galardonados de cada año, manteniendo en todo momento los más altos estándares de equidad, apertura e imparcialidad.

Conozca al jurado en nuestro sitio web



El comité cuenta con dos paneles: uno dedicado a investigación y otro a desarrollo

Sin embargo, las decisiones finales de ambos premios son tomadas colectivamente por todo el Comité, bajo el liderazgo de su presidencia.

Por respeto a este proceso riguroso, pedimos que no se contacte directamente a los jurados sobre su nominación. Ellos no responden consultas ni solicitudes de retroalimentación o actualizaciones.

Nuestros jurados evalúan el trabajo según cuatro criterios

Buscan proyectos que sean:

- orientados al futuro
- innovadores
- transformadores
- sostenibles



No existe un tema, región o tipo de proyecto predeterminado: nuestros jurados evalúan cada nominación según sus propios méritos.

El impacto es lo que más importa

Nuestros jurados desean conocer qué diferencia ha logrado —o puede lograr— el trabajo del candidato o del equipo nominado en los sistemas educativos del mundo.

El trabajo no necesita tener un alcance global aún; basta con mostrar su potencial de expansión o replicación en otras regiones.

¿Quiénes pueden presentar nominaciones al Premio Yidan?

Aceptamos todas las nominaciones; <u>nuestro proceso</u> está abierto a todas las personas. No es necesario haber sido invitado para nominar a un equipo o a una persona, ni para el premio en Investigación Educativa ni para el premio en Desarrollo Educativo.

Dicho esto, contamos con las siguientes pautas para garantizar que las nominaciones sigan siendo justas.

¿Puede usted hablar sobre el impacto que ha tenido el equipo o la persona?

Oficialmente, usted debe ser un "testigo creíble" de su impacto; es decir, debe tener un conocimiento profundo de su labor. Por esta razón, la mayoría de nuestros nominadores suelen ser miembros de entidades gubernamentales, organizaciones no gubernamentales o asociaciones profesionales. En otros casos, son educadores profesionales, figuras respetadas en el sector o personas que trabajan en la misma organización o ámbito que el o los nominados. Sin embargo, no es obligatorio cumplir con alguno de estos perfiles: aceptamos nominaciones de todas las personas.

¿Puede ayudar a encontrar otras personas que respalden la nominación?

Debe incluir dos cartas de apoyo. Para ofrecer a nuestros jurados una visión integral, le pedimos que incorpore una combinación de diferentes personas externas que respalden la candidatura. Estas pueden ser socios, colaboradores, donantes o colegas, cada uno con una perspectiva única sobre la labor del o de los nominados. Solo se permite incluir una persona que pertenezca a la misma organización de la persona o el equipo nominado.

Usted puede postularse a sí mismo; en ese caso, deberá presentar tres cartas de respaldo en lugar de dos

Recuerde: si usted nomina a una persona o a un equipo, no puede ser simultáneamente una de las personas que los respalda. No obstante, esto no le impide respaldar una nominación distinta e independiente.

¿Puede una misma persona o equipo aparecer en más de una nominación?

Sí. Una persona o equipo puede ser nominado más de una vez en la misma categoría, o en ambas categorías si su trabajo abarca tanto la investigación como el desarrollo educativo.

Tener más de una nominación en una misma categoría no aumenta las posibilidades del nominado. Si usted conoce a otras personas interesadas en nominar a la misma persona o equipo, considere designar a un solo nominador y pedir a los demás que actúen como personas que respalden la nominación. De este modo, la postulación probablemente será más sólida en su conjunto.

¿Cómo puedo presentar una nominación?

A continuación, se describe el proceso que debe seguir. Solo le pedimos que todos los documentos y descripciones se presenten en inglés.

Para comenzar, hemos incluido formularios de muestra para las categorías Investigación Educativa y Desarrollo Educativo.

1. Registrese para obtener una cuenta de nominador en <u>nomination.yidanprize.org</u>

En esta etapa necesitaremos su nombre completo, dirección de correo electrónico, dirección postal, número de teléfono, organización e información sobre el cargo que ocupa.

2. Comparta la biografía del o de los nominados

O su propia biografía, si se está postulando a sí mismo. Esta debe tener un máximo de 200 palabras; la utilizaremos en nuestro anuncio oficial en caso de resultar ganador.

3. Explique por qué merece este reconocimiento

Describa el trabajo de la persona o del equipo que usted está nominando, así como los logros o resultados alcanzados por sus proyectos. Puede incluir tanto el impacto que su labor está teniendo en la actualidad como el potencial de lo que podría lograr con el apoyo del financiamiento del premio.

4. Indique a los jurados cómo el o los nominados cumplen con los criterios

Cuando nuestros jurados evalúan las nominaciones, prestan especial atención a aquellas que cumplen con nuestros cuatro criterios de selección.

5. Cargue un video de dos minutos del o de los nominados

El o los nominados deben grabar un video de entre uno y dos minutos (puede realizarse con un teléfono móvil o una aplicación de videoconferencia). En el video, le pedimos que comparta su visión sobre el futuro de la educación y el papel que desempeña en él.

Para nuestros jurados, esta es una de las partes más valiosas del proceso de nominación. Y no se preocupe: no se dejarán influir por ediciones costosas ni por la apariencia del video.

El video debe estar en formato MP4, MOV, AVI o M4V, con un tamaño inferior a 200 MB y, de ser posible, con una resolución de 1920 x 1080 (1080p). Si tiene dificultades para cargar el video, puede enviar un enlace en su lugar. Asegúrese de que dicho enlace permanezca activo hasta septiembre de 2026. En caso de que, por alguna razón, el o los nominados tengan dificultades para realizar una presentación verbal, le rogamos informarlo a través del correo nomination@yidanprize.org.

6. Para el premio en Investigación Educativa, comparta las publicaciones relevantes del nominado (o de los nominados)

Por favor, comparta al menos dos artículos publicados (o hasta cinco). Aunque aceptamos libros, capítulos de libros, artículos, materiales didácticos, presentaciones y medios digitales (como videos), debe incluir al menos dos artículos de investigación revisados por pares. La mayoría de los postulantes los cargan en formato PDF, pero también aceptamos enlaces.

7. Para el premio en Desarrollo Educativo, puede compartir evaluaciones independientes

Le recomendamos encarecidamente subir evaluaciones externas o internas que permitan a los jurados apreciar el impacto y el potencial del trabajo del nominado (o de los nominados).

8. Cargue las cartas de apoyo

El límite máximo para cada carta es de 5.000 palabras, aunque no es necesario alcanzar esa extensión; la mayoría tienen entre una y dos páginas. Puede escanear las cartas (preferiblemente con membrete oficial) o pegar el texto directamente en el cuadro correspondiente. En cualquier caso, se necesitan los datos de contacto de cada persona que respalde la nominación.

Las cartas de apoyo permiten a los jurados obtener una visión integral del trabajo y del impacto del nominado, a partir de la perspectiva de personas externas a su organización. Puede incluir como máximo una carta de un colega del nominado.

Reenvíos nominaciones

Le enviaremos un recordatorio cuando se abra la siguiente convocatoria, para que pueda volver a iniciar sesión y actualizar la información si lo desea.

Ahora puede optar por mantener su nominación válida durante tres años más a partir de su presentación. Una vez que haya indicado su preferencia, mantendremos automáticamente su nominación vigente por tres años adicionales.

No será necesario que edite el formulario en las próximas convocatorias si toda la información está actualizada. Por favor, asegúrese de que las personas que respaldan la nominación estén de acuerdo con ello. Les enviaremos una confirmación y podríamos ponernos en contacto para solicitar información adicional, por lo que siempre conviene verificarlo con ellas.

Utilizar la plataforma de nominación

Solo aceptamos nominaciones enviadas en línea, a través de nuestra plataforma. Si nunca la ha utilizado esto es lo que puede esperar:

- 1. Una vez haya <u>creado su cuenta</u>, le enviaremos un correo electrónico de confirmación. Por favor, ábralo cuando lo reciba, ya que deberá hacer clic en el enlace para activar su cuenta.
- 2. Una vez hecho esto, podrá comenzar su nominación de inmediato. Puede completar el formulario en cualquier orden y volver a editarlo cuantas veces desee antes de enviarlo. Guarde los avances a medida que trabaja para no correr el riesgo de perder información.
- 3. Cuando esté listo, haga clic en "Vista previa".

 Revise toda la información y realice las ediciones que considere necesarias. Una vez esté conforme, presione "Enviar". Podrá descargar un archivo PDF de su nominación, y le enviaremos un correo electrónico para confirmar su recepción.
- 4. Después de enviar su nominación, aún podrá realizar modificaciones si lo necesita, ya que nuestro jurado no revisará ningún material hasta después de la fecha límite.

Eso es todo. Si posteriormente tiene alguna pregunta, comuníquese con nuestra Oficina a través del correo nomination@yidanprize.org, indicando su "form ID" (lo encontrará en su formulario de nominación). No envíe información adicional por correo postal ni electrónico, ya que no podremos revisarla.

No olvide tener todo a la mano antes de comenzar. De esa manera, el proceso será mucho más fácil y rápido. Al final de esta guía encontrará una <u>lista de verificación</u> que le servirá de ayuda.

Consejos para su nominación

Las contribuciones individuales son importantes, incluso en equipos

Si está nominando a un equipo de dos o tres personas por su trabajo colaborativo, explíquenos cómo trabajan en conjunto para alcanzar sus objetivos: los roles y aportes específicos de cada uno, la manera en que sus conocimientos se complementan y cómo, en conjunto, su labor cumple con los criterios de evaluación del jurado.

Proporcione la mayor evidencia posible

Buscamos evidencia que demuestre el impacto del trabajo de la persona o el equipo nominado. Además de describir sus logros, incluya enlaces web o cargue documentos que puedan ayudar al jurado a comprender la magnitud de su impacto.

El formulario en línea de nominación le permite cargar cualquier documento adicional que considere útil para que nuestro jurado lo revise, así que aproveche esta oportunidad al máximo. Por ejemplo, ¿existe alguna cobertura en medios externos que desee compartir? ¿Hay informes de evaluación independientes sobre su trabajo? También puede incluir cartas de recomendación adicionales.

Si alguno de estos materiales no está disponible en inglés, por favor adjunte una traducción (o subtítulos en el caso de los videos).

Aproveche al máximo el video de su nominación

Esta es una oportunidad para hablar directamente con el jurado — resulta especialmente importante, ya que no existe una etapa de entrevista.

Recuerde que el video debe durar un máximo de dos minutos, tanto si se trata de una persona como de un equipo. En el caso de los equipos, nos gustaría ver a todos los miembros en pantalla y hablando frente a la cámara, de modo que podamos comprender el papel que desempeña cada uno en el proyecto.

No se preocupe por la calidad de la producción ni por añadir efectos visuales. El jurado se interesa por el contenido del video, no por su estilo. El nominado puede grabar en su lengua materna —de hecho, a veces eso facilita expresar su entusiasmo—; solo le pedimos que incluya subtítulos en inglés o que adjunte una transcripción.

El video será utilizado únicamente para fines de evaluación. No lo compartiremos ni publicaremos sin autorización.

Redacción de una carta de apoyo

Si usted está redactando una carta de apoyo (o si pide a alguien más que la escriba), puede decidir libremente cómo desea explicar el impacto del trabajo del nominado (o de los nominados). Tal vez haya sentido ese impacto de manera personal o lo haya observado en acción. Ya solicitamos información detallada sobre su idea y su labor, así que considere esta carta como una oportunidad para añadir un toque humano. ¿De qué manera este nominado ha transformado vidas (o podría transformarlas) con su trabajo?

Si está respaldando a un equipo, no olvide describir cómo su trabajo conjunto —y no solo sus logros individuales— los convierte en un buen candidato para recibir el premio.

La carta debe dirigirse al Comité de Jurados del Premio Yidan.

Facilite la lectura de su respuesta

Nuestro panel de jurados no tendrá en cuenta la presentación ni el formato, pero siempre resulta útil presentar las respuestas de manera clara. Evite el uso de jerga o términos excesivamente técnicos y divida los párrafos largos con subtítulos para que sean más fáciles de leer. Señalar los cambios en una nominación actualizada también puede ayudar al Comité de Jurados a identificar con rapidez qué ha cambiado desde la última postulación.

Cuando esté listo, tenga todo a la mano

Subir su nominación será mucho más rápido si ya cuenta con todos los materiales y la información necesaria. La <u>lista de verificación</u> al final de esta guía le será de ayuda.

Si su conexión a internet es inestable, considere redactar sus respuestas primero

Puede descargar nuestras plantillas del formulario de nominación para Educación en Investigación y Educación en Desarrollo, y redactar sus respuestas sin conexión. Cuando tenga todo listo, simplemente copie y pegue sus respuestas en la plataforma de nominaciones.

No olvide que puede guardar su progreso a medida que avanza

Puede completar el formulario de nominación en cualquier orden y guardar los avances sin enviarlo. Le recomendamos guardar cada vez que termine una sección, por si acaso.

En algunos casos, no podremos considerar una nominación

Es poco común, pero en ocasiones retiramos una postulación del proceso de evaluación. Esto sucede si:

- incluye información falsa: por ejemplo, una carta de apoyo falsificada, una biografía incorrecta o resultados o afirmaciones que no estén respaldados por evidencia
- el formulario no está completado en inglés: por el momento, nuestro jurado solo puede revisar postulaciones en inglés. Esto incluye el video, que debe contar con transcripción o subtítulos en inglés
- no podemos confirmar que la persona nominada haya liderado el trabajo: por ejemplo, si el trabajo pertenece a una organización, normalmente su líder debería ser una de las personas nominadas; si no lo es, deberá demostrar su respaldo figurando como nominador o como persona de apoyo
- no hay recomendaciones externas: queremos conocer la opinión de personas que respalden el trabajo del o de los nominados fuera de su organización, en relación con el impacto de su labor. Solo se puede incluir un máximo de una persona de apoyo perteneciente a la misma organización del o de los nominados

- los nominados son postulados o apoyados por familiares directos: para evitar cualquier conflicto de interés, no consideramos nominaciones realizadas por familiares directos ni cartas de apoyo provenientes de familiares
- se ha nominado a una persona que forma parte de nuestro Consejo Directivo, Comité
 Asesor o Comité de Jurados: para garantizar la independencia y el rigor de nuestro proceso de evaluación, los miembros directos de nuestra organización no son elegibles para recibir el premio
- el nominado ha fallecido tras enviar la postulación: no otorgamos premios póstumos, ya que estos incluyen un fondo destinado a financiar los proyectos del galardonado durante los tres años siguientes. Sin embargo, si la persona fallecida formaba parte de un equipo, seguiremos considerando al resto de los nominados
- la nominación fue retirada por el nominador o el nominado: tanto el nominador como el o los nominados pueden decidir retirar su postulación en cualquier momento del proceso del premio.

También desaconsejamos enfáticamente ponerse en contacto con alguno de los jurados sobre su nominación durante el proceso.

A veces, los jurados pueden considerar combinar nominaciones

Las nominaciones combinadas refuerzan y amplifican el impacto de los galardonados al reconocerlos y apoyarlos a todos. Si una nominación combinada gana el premio, las personas compartirán el premio en efectivo y el fondo para proyectos. Así es como funciona:

- Los jurados pueden combinar dos o tres nominaciones para crear un grupo de hasta tres personas.
- El premio en efectivo y el fondo para proyectos se dividirán entre las nominaciones, incluso si una nominación incluye a una sola persona y la otra a dos.

¿Tienes dudas sobre algo?

Entendemos que hay muchos detalles que asimilar cuando estás nominando a alguien o siendo nominado. Aquí puedes encontrar más información:

Para conocer más sobre la filosofía y los procesos del Premio, visita yidanprize.org

Allí encontrarás abundante información sobre nuestra historia fundacional y las estructuras que garantizan la equidad en nuestras nominaciones. También podrás acceder a enlaces a nuestras redes sociales, donde compartimos videos y artículos que pueden ayudarte a comprender mejor el premio, como discursos de ceremonias de premiación anteriores y proyectos de nuestros galardonados actuales.

Actualizamos con frecuencia nuestra página de <u>Preguntas Frecuentes</u>

Por eso, te recomendamos consultarla primero si tienes algún problema con tu nominación o necesitas verificar alguno de los requisitos. En ella abordamos tanto las responsabilidades generales de la Fundación como los aspectos específicos — como documentos y fechas — relacionados con el envío de una nominación.

Si tienes cualquier otra pregunta, comunícate con nuestra Oficina

Contamos con un equipo dedicado a garantizar el buen desarrollo del proceso de nominación, así que si tienes dudas o inquietudes sobre tu postulación, escríbenos a <u>nomination@yidanprize.org</u>.

Comienza tu nominación

Empieza registrándote para crear una cuenta de nominador en <u>nomination.yidanprize.org</u>



No olvides que al final de esta guía encontrarás una <u>lista de verificación</u> que te ayudará a empezar.

Lista de chequeo: qué tener listo al momento de enviar una nominación

Premio Yidan 2026

El proceso de presentación de la nominación será más ágil y sencillo si se cuenta con todos los elementos preparados antes de comenzar, incluyendo una lista de los documentos o materiales requeridos por el(los) nominado(s) y sus personas de apoyo.

No olvide verificar que:

- todo el material, incluido el video de dos minutos, esté en inglés. En caso contrario, deberá incluir una traducción o subtítulos en inglés
- en conjunto, los archivos cargados para respaldar la nominación no superen los 40 MB de tamaño; esto no incluye el video de dos minutos, que puede tener un tamaño máximo de 200 MB
- todos los enlaces web proporcionados permanezcan accesibles hasta septiembre de 2026.



Nota: Si se está postulando a una persona o a un equipo por su labor dentro de una organización, el líder de dicha organización debe figurar entre los nominados, como nominador o como persona de apoyo (para demostrar que respalda la nominación).

De los nominados, se requiere: De las personas que apoyan la nominación se requiere: sus datos personales: nombre completo, fecha cartas de recomendación individuales de de nacimiento, cargo y organización, dirección personas que apoyen la nominación (máximo de residencia, número de teléfono móvil y 5.000 palabras cada una). Se deben incluir correo electrónico al menos dos. En caso de autopostulación su(s) hoja(s) de vida individual o en equipo, se deben incluir tres. Solo se permite incluir una persona que apoye una biografía de cada nominado (máximo 200 la nominación perteneciente a la misma palabras) organización del nominado un video de dos minutos (tamaño máximo de los datos personales de todas las personas de archivo: 200 MB, en alguno de los siguientes apoyo: nombre completo, cargo y organización, formatos: MP4, MOV, AVI o M4V). Ya sea una dirección postal, número de teléfono móvil y persona o un equipo, solo se requiere un video. correo electrónico. Para el premio en Investigación Educativa, se requiere además: De quien presenta la nominación se requiere: al menos dos y hasta cinco publicaciones una declaración personal sobre por qué el o los relevantes. Aunque se aceptan libros, capítulos de libro, artículos, materiales de enseñanza, nominados deberían ser galardonados con el Premio Yidan presentaciones y videos, deben incluirse por lo menos dos artículos de investigación revisados una respuesta para cada uno de los criterios de por pares. Idealmente, en formato PDF (aunque evaluación, explicando cómo el o los nominados también se aceptan enlaces). y sus logros son visionarios, innovadores, transformadores y sostenibles. No hay límite de Si se envía un enlace, es importante asegurarse de que la publicación no esté detrás de un palabras para esta respuesta muro de pago (paywall) y que el enlace dirija una explicación de los planes futuros del o los directamente al documento. nominados Para el premio en Desarrollo Educativo, se cualquier otro documento de respaldo para requiere además: la nominación. Estos son opcionales, pero se informes de evaluación externos e recomienda encarecidamente incluir cualquier independientes o internos sobre su trabajo. información adicional que ayude al jurado a Estos informes son opcionales, pero se comprender por qué el o los nominados deberían recomienda incluirlos en caso de estar recibir el Premio Yidan. disponibles.

yidanprize.org

f o in o o wyidanprize

◎ 一丹奖